
定例教授会議事録(案) 

 

日   時  平成２７年１２月１７日（木）１５時００分～１７時１０分 

場   所  情報科学研究科大講義室 

 
議事に先立ち，人事異動者の紹介があった。教授会内規に則り，定足数の確認を行った。 

 
 

１ 前回議事録確認 

   ９月１０日（木）開催の定例教授会議事録（案）は，原案どおり承認した。 

 

２ 諸報告 

（１）研究科内委員会報告（9月教授会以降開催分） 

１）教育担当副研究科長から，教務委員会について，①「東北大学シラバス作成基準」の改正 

②ＳＧＵへの対応 ③クォーター制の検討 等説明があった。入試委員会について，下期入試で1群が

筆記試験を実施しない等募集要項変更 等説明があった。 

  ２）研究担当副研究科長から，研究企画委員会について， ①委員会ミッションの再確認 ②研究科重点

プロジェクト 等説明があった。学術振興・広報委員会について， ①学術交流協定の更新 ②共催等

申請 ③シンポジウム ④研究科Ｗｅｂ更新 等説明があった。 

  ３）施設・経理担当研究科長補佐から，安全衛生委員会について， ①平成２７年度防災訓練報告 ②監

視カメラの更新 等説明があった。人間対象研究倫理委員会について， ①審査実施 

等説明があった。 

  ４）総務担当研究科長補佐から，運営検討委員会について， ①内規の改定 ②協定締結 等説明があっ

た。 

 

（２）全学委員会報告（9月教授会以降開催分） 

下記委員会についての報告が事前資料として配付されていることを確認した。 

１）自然科学系学生交流実施委員会（９月４日，１０月１日） 

２）学務審議会（９月７日，１０月５日，１１月２日） 

３）学術情報整備検討委員会・学術情報資料選定小委員会（９月９日） 

４）学生生活専門委員会（９月１４日） 

５）学生生活支援審議会（９月１４日，１０月５日，１１月９日） 

６）部局長連絡会議（９月１５日，１０月２０日，１１月１７日） 

７）教育研究評議会（９月１５日） 

８）環境・安全委員会（９月１７日） 

９）研究大学強化促進事業実施委員会（９月２５日） 

１０）附属図書館商議会（１０月１日） 

１１）部局別同窓会事務連絡会（１０月５日） 

１２）キャリア支援連絡会議（１０月７日） 

１３）入学試験審議会（１０月１６日） 

１４）公正な研究活動推進連絡会議(１０月２３日) 

 

    研究科長から，部局長連絡会議について，①平成２７年度部局評価結果 ②青葉山新キャンパス整備に

係る本研究科棟の位置変更 ③研究者論文「ｐｕｒｅ」 ④平成２７年度総長裁量経費での３号館改修予算

採択 ⑤平成２８年度概算要求 ⑥第３期中期計画・中期目標（素案） ⑦里見ビジョンの改定版 等

について説明があった。 

     

（３）運営会議報告（9月18日,10月8,22日,11月5,19日,12月3日） 

   研究科長から，事前配付資料に基づき説明があった。 

 



（４）専攻長会議報告（10月9日,11月6日,12月4日） 

研究科長から，事前配付資料に基づき説明があった。 

 

３ 議 題 

（１）研究科長候補者の決定について 

選挙管理委員長から、次期情報科学研究科長候補者が当選した旨の報告があり、審議の結果、次期研究

科長候補者に決定した。 
 

（２）内規の改正について 

・情報科学研究科人間対象研究の倫理に関する内規 

施設・経理担当研究科長補佐から，配付資料に基づき説明があり，検討の結果，これを承認した。 

・情報科学研究科履修内規 

教育担当副研究科長から，配付資料に基づき説明があり，検討の結果，これを承認した。 

 

（３）【専任教授会】情報基礎科学専攻 ソフトウェア科学講座 アーキテクチャ学分野教授の任用について 

候補者の略歴・研究業績について配付資料に基づき説明があった後、審議を行い、投票の結果、これを

承認した。 
 

（４）【専任教授会】人間社会情報科学専攻 社会政治情報学講座 政治情報学分野准教授の任用について 

候補者の略歴・研究業績について配付資料に基づき説明があった後、審議を行い、投票の結果、これを

承認した。 
 

４ その他 

 ・平成27年度寄附金受入状況 

研究科長から報告があり，受入状況を確認した。 

 ・第14回 博士後期課程学生発表会（12/21）について 

   研究科長から，配付資料に基づき説明及び教員・学生が多数参加するよう依頼があった。 

・シラバスについて 

   教育担当副研究科長から，配付資料に基づき説明があった。 

 ・標的型攻撃メールへの対策について 

研究科長から，配付資料に基づき注意喚起があった。 

 ・学術懇話会（2/18）について 

研究科長から，実施について説明があった。 

 ・退職教員送別会（3/10）について 

研究科長から，実施について説明があった。 

 ・研究科長から，ＩＳＴＵを使用した研究費不正使用防止に関するコンプライアンス教育を１月２９日まで

に受講して欲しいとの説明があった。 

 

 

 ・次回教授会は，３月１０日（木）１３時３０分から開催予定。 

 


